

EXPOSICIÓN EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

Nieves Galiot reflexiona sobre justicia y felicidad

La creadora presenta la instalación 'Toda persona. Nadie'

REDACCIÓN
CORDOBA

El Colegio de Abogados inauguró ayer la instalación *Toda persona. Nadie*, de la artista Nieves Galiot, creada expresamente para la conmemoración del 250 aniversario de esta institución y que puede verse hasta el 12 de diciembre. Esta creación es un proyecto que parte de una reflexión sobre justicia y felicidad, dos conceptos

relacionados en occidente desde el origen del pensamiento político y filosófico: Aristóteles, Kant, el utilitarismo..., que han inspirado diversos textos de carácter legal como son la Declaración de Independencia de EEUU o la Declaración Universal de los Derechos Humanos. La instalación se compone de tres pliegos de papel de unos siete metros suspendidos en el patio del edificio sobre los que Galiot ha trabajado eliminando a fuego cada palabra para generar una pieza que habla de la relación entre contexto, texto, lector y acción. =



► Inauguración de la instalación 'Toda persona. Nadie' en el Colegio de Abogados.